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SABATO 19 DICEMBRE 2O2O

CASO DEPURATORE/I

Bresciaoggi

Potenziare Peschiera

Egregio direttore, depuratore del Garda, sì ma quale e dore? Si parla di due depuratori. Ma due sul Garda ci sono

già. Nel bacino idrografico Sarca - Garda - Mincio, Rir,a del Garda ha il proprio depuratore Arena che scarica nel

fiume Sarca. Pertanto ecco un altro depuratore del Garda, sul fiume immissario, di cui non si parla mai e che quasi

non sape\amo esistesse. Sul lato opposto del lago c'è il depuratore di Peschiera che ha sempre srclto la stessa

funzione rersando i reflui nel fiume Mincio che è I'emissario. Questo perché per depurare le acque del lago sene un

fiume per ogni depuratore in cui rrersare gli scarti della depurazione. Si puo dire che il «costrutto tecnico» di qualche

tempo fa, ma neanche troppo, era che le acque e le fogne si depurano in casa propria arendo la disponibilità

idrogeologica per farlo. E arcndolo già fatto ciò che esiste w semplicemente potenziato, eliminando tutte le criticità,

otlimizzato e «salraguardato» essendo un patrimonio che non potrà mai essere soggetto ad alcuna contestazione di

chicchessia. Essendo una nostra necessità. Un depuratore nel momento che c'è è un bene comune da apprezzare

per il dato di fatto che lo si ulilizza e lo si è utilizzalo per decenni in tranquillità, cosa che tutto d'un tratto molti

sembrano dimenticare. Claudio Maffei


